

A woman with her hair in a bun, wearing a light-colored long-sleeved top and trousers, is seen from the back, holding a large, flowing red shawl. She is standing on a rocky path in a lush green forest, reaching out towards a large tree trunk. The background is filled with tall trees and bright sunlight filtering through the leaves.

**ATELIER DE DANSE POUR
ENFANTS
TANZATELIER FÜR KINDER
Avec / Mit Coralie Martin**

COCON
RUE FRANCHE 2 /
FREIERSTRASSE 2
2502 BIENNE / BIEL

INFO / ANMELDUNG
coralie.martin@bluewin.ch
078 / 899 63 94

COURS D'ESSAI GRATUIT
GRATIS SCHNUPPERLEKTION

L'atelier de danse est un espace-temps pour votre enfant et le groupe.
Un chemin en mouvement avec sa créativité, ses élans et sa gestuelle.

C'est une rencontre ludique avec l'expression libre et vivante par le biais de la danse – basée sur la conscience corporelle, la danse contemporaine et le rythme. Cette approche globale de la danse permet aux enfants de se découvrir et de grandir avec leur tête, leur corps et leur cœur.

Das Tanzatelier ist ein Zeit-raum für Ihr Kind und die Gruppe.
Ein bewegter Weg, mit seiner Kreativität, seinem Schwung und seiner Gestik.

Es ist eine spielerische Begegnung mit dem freien und lebendigen Ausdruck
durch Tanz – anhand von Körperbewusstsein,
Zeitgenössischen Tanz und Rhythmus.

Dieser ganzheitliche Ansatz des Tanzes ermöglicht den Kindern sich
kennenzulernen und zusammenzuwachsen. Eins zu werden, mit Kopf, Körper
und Herz.

Diplomierte Psychomotoriktherapeutin seit 2019,
übe ich meinen schönen Beruf in einem Schuldienst aus.
Ich liebe es zu tanzen und diese Leidenschaft mit anderen
zu teilen.

In 2019 wurde ich von PluSport eingestellt und konnte diesen
Sportverein für Menschen mit Behinderungen dem Tanzen öffnen.
Später arbeitete ich als Instruktorin für urbane Tänze bei « Be
Roundabout » (Schweizerisches Blaues Kreuz), ein spezielles
Angebot zur Gesundheitsprävention für Mädchen und Jugendliche.
Die Sprachen des Tanzateliers für Kinder sind Deutsch und
Französisch.

Ich freue mich auf dich!

Psychomotricienne diplômée depuis 2019, j'exerce mon beau métier
dans un service scolaire.

J'adore danser et partager cette passion avec les autres. Engagée
auprès de PluSport en 2019, j'ai pu ouvrir cette association sportive
pour les personnes en situation de handicap à la danse. Par la suite,

j'ai travaillé comme instructrice de danses urbaines pour « Be
Roundabout » (Croix Bleue Suisse) qui est une offre de prévention
de la santé spécifique pour les jeunes filles et adolescentes.

Les langues de l'atelier de danse pour enfant sont le français et
l'allemand.

Je me réjouis de ta venue!

